

Les Ukrainiens souffrent à cause de la Russie.

Ukraine vs Russie : Une frappe de drone russe contre un autobus transportant les employés d'une mine. La frappe a fait 12 morts et 7 blessés.



Nous avons prié le 1er février. Il y a 1 mois. Il y a 1 mois, il y a eu un drame le jour de nouvelle an. A 1h00 un incendie s'est déclaré à Crans-Montana. Il y a eu plus de 150 blessés et plus de 40 morts. Ce drame a touché beaucoup de personne dans les familles des victimes de ce drame, c'est pour cela que nous avons prié le 1er février.

Ce poney connemara né il y a 7 jours est encore dépendant de sa mère. A la naissance, il a dû tout de suite boire de l'eau parce que il était très déshydraté car sa mère ne buvait pas assez d'eau.



La mort de Roblox
Roblox a perdu la moitié de ses utilisateurs en à peine 48 heures à cause de sa nouvelle mise à jour de la vérification d'âge. Une révolte aura lieu dans quelques jours: des millions de personnes vont se déconnecter donc l'action de Roblox va drastiquement chuter et Roblox va perdre des millions voire même des milliards.

Trump et Musk étaient alliés pour l'élection de 2024, puis leur relation a explosé en 2025 après les critiques de Musk sur la politique de Trump et une violente série d'attaques publiques des deux côtés